

Valoraron salida de exministra Sandoval:

Familia Allende dice compartir desistimiento de compra y oposición apunta a Maya Fernández

Titular de Defensa emitió un comunicado junto a su familia, en donde comparten la decisión de no perseverar en la compra de la casa, pero no mencionan si fueron responsables en no alertar la inconstitucionalidad de la operación.

J. SOTO

La idea de que Marcela Sandoval terminó pagando los costos de la fallida compra de la residencia del expresidente Salvador Allende fue lo que transmitió ayer la oposición.

El diputado RN Frank Sauerbaum dijo que "es llamativo que el hilo se corte por lo más delgado como siempre en el Gobierno. Nosotros nos preguntamos dónde está la responsabilidad política también de la ministra de Defensa, la principal beneficiaria, junto con la senadora Allende".

La diputada Camila Flores (RN) alegó que "se cortó el hilo por lo más delgado, sacaron a la ministra de Bienes Nacionales sin tocar a la ministra Maya Fernández Allende que, al parecer, al ser la nieta de Salvador Allende la hace intocable".

Su par de RN, Carla Morales, añadió que "me parece relevante que el Presi-

dente le haya pedido la renuncia a la ministra de Bienes Nacionales, la ministra Sandoval, pero también aquí hay un hecho político por parte de la ministra Fernández. Creo que también ella debe dar respuestas en torno a cuándo tomó conocimiento y, evidentemente, a raíz de que estaba una senadora involucrada".

El diputado Álvaro Carter (UDI) por su parte indicó que "me parecería correcto que la ministra Maya Fernández también saliera del Gobierno porque ella fue parlamentaria y ministra y conocía la norma, pero así todo se habría hecho un negocio autorizado por ella".

El silencio de Isabel Allende

No ha mantenido comunicación fluida con el resto de la bancada y solo se pudo saber de ella mediante una declaración pública que colgó en sus redes sociales. Así ha sido el actuar de la legis-

ladora por Valparaíso, Isabel Allende, desde que estalló el caso durante la jornada del viernes.

Las señales por parte de Allende han sido un tanto confusas para su partido. En primer término se dijo que la expresidenta del Senado no tenía nada que ver con la propiedad de calle Guardia Vieja y que su parte habría sido traspasada a la ministra Fernández y su hermano. Sin embargo, y a la luz de los hechos, esa declaración fue descartada.

En el PS reconocen que hay responsabilidades de todos los actores en el caso. Apuntan a que la familia derivó el tema en el abogado Felipe Vio, quien es pareja de Marcia Tambutti, hija de la senadora Isabel Allende, pero que no habría tenido el mejor desempeño en cuidar la figura del expresidente Allende.



La residencia que generó la polémica está ubicada en Guardia Vieja, comuna de Providencia.

La ministra Maya Fernández entregó una breve declaración de prensa junto al resto de la familia Allende en donde se incluye a la senadora Isabel

Allende Bussi, en la cual sostiene que cuando se "hizo público su propósito de transformar en casas museos las residencias de los presidentes Salvador Allende y Patricio Aylwin, la familia Allende acogió la decisión con la convicción sobre la relevancia del proyecto".

Luego en la declaración se hace referencia al valor patrimonial que tiene el inmueble de la comuna de Providencia.

Finalmente, la familia Allende sostiene que "para el cumplimiento de este propósito, durante todo este proceso nos hemos atendido a los trámites indicados. Tal como compartimos en su momento la iniciativa, compartimos ahora la decisión de desistirse de la adquisición de la residencia familiar".

No hay en la declaración ningún pasaje en donde las autoridades que forman parte de la familia indicaran que se pudo advertir algún vicio de inconstitucionalidad en la intención de vender la propiedad al Ministerio de Bienes Nacionales.

Este diario intentó tomar contacto con la Fundación Salvador Allende, pero no atendieron a las peticiones.

COSTO
El valor de la compraventa era de \$993 por la propiedad de la familia de Salvador Allende.